
Off er valid January 8 to September 30, 2026.
*Built-in Cooking only, you can save $300 on your purchase of an eligible wall oven and an 
eligible cooktop or two eligible wall ovens. Excludes LG STUDIO Major appliances and OTRs. 

Cannot be combined with any other off ers or promotion. Due to increased demand and global 
supply delays, it is diffi  cult to guarantee delivery dates. LG Electronics Canada reserves the right 
to extend, modify, or discontinue this off er at any time without notice. Terms and conditions may 

apply. Check in-store for more details or visit LG.ca. No rainchecks or substitutions.
While quantities last. If you choose to return one of the items you purchased as part of this 

off er, you will receive a refund for the returned item, minus the $300 discount. 

Cooking
Power Pair!

when you purchase 2 LG Built-In Cooking Units.*

$300
Save 



Off re valable du 8 janvier au 30 septembre 2026.
* Pour la cuisson encastrée seulement, vous pouvez économiser 300 $ à l’achat d’un four

mural admissible et d’une surface de cuisson admissible ou de deux fours muraux admissibles. 
Exclut les électroménagers LG STUDIO et les hottes micro-ondes. Cette off re ne peut être combinée 

à aucune autre off re ni promotion. En raison de la demande accrue et des retards mondiaux 
d’approvisionnement, il est diffi  cile de garantir les dates de livraison. LG Electronics Canada Inc. se 
réserve le droit de prolonger, de modifi er ou d’interrompre cette off re à tout moment sans préavis. 

Des conditions peuvent s’appliquer. Vérifi ez en magasin pour plus de détails ou visitez LG.ca.
Aucun bon diff éré ni remplacement. Jusqu’à épuisement des stocks. Si vous choisissez de retourner 

l’un des articles achetés dans le cadre de cette off re, vous recevrez un remboursement pour
l’article retourné, moins le rabais de 300 $.

à l’achat de 2 unités de cuisson encastrées LG.*
300 $

Économisez

Un duo parfait 
pour cuisiner!
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